

25. Juli 2011

Vorbereitungen auf die MDR-Stadtwette angelaufen

Gemeinsames Chorsingen am Mittwoch im Ratssaal

Nachdem heute die MDR-Stadtwette in einer turbulenten „Polizeiaktion“ gerettet und der Stadt Dessau-Roßlau übergeben wurde, laufen bereits die ersten Vorbereitungen an. Der Wortlaut der Wette lautet ja bekanntlich: „Der MDR wettet, dass es Dessau-Roßlau nicht schafft, mit als Sträflinge, Ganoven und Polizisten verkleideten Teilnehmern den Schriftzug ‚110‘ auf einer Fläche von 10 mal 30 Metern nachzustellen und dabei den Kurt-Weill-Song ‚Die Moritat von Mackie Messer‘ zu singen.“

Um schon einmal den letzten Teil der Wette erfüllen zu können, lädt die Stadtverwaltung am **Mittwoch**, dem **27. Juli 2011**, zu einem gemeinsamen Chorsingen um **14.00 Uhr** in den **Ratssaal** ein. Ob Klein, ob Groß, ob Jung oder Alt – wer eine Stimme zum Singen hat, ist willkommen. Zusammen mit dem Dessauer Musiker Torsten Scharwächter soll sich auf den musikalischen Teil der MDR-Stadtwette eingestimmt werden. Das MDR-Fernsehen wird die Probe begleiten und darüber berichten. Und wer sich Text und Melodie schon einmal zu Hause zu Gemüte führen will, der findet beides im Internet bei youtube unter dem Link: <http://www.youtube.com/watch?v=7YwQmrqoJPg&feature=related>.